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É Grátis!
A salvação é sua. Peça já!

As Duas Vozes
Quem disse que você é 

mau demais para Jesus?

Entendendo o 
Tempo do Fim
A ascensão, o governo e 

as guerras do Anticristo



Algumas pessoas vivem uma 
eterna insegurança. Por mais que 
façam, ou por mais que deixem de 
fazer, nunca têm certeza se vão para 
o Céu quando morrerem. E essa  
incerteza pode deixar qualquer um com os nervos em 
frangalhos, tal como aconteceu a um homem cuja história li.

Ele havia recebido Jesus como Salvador e se esforçava ao 
máximo para viver segundo Seus ensinamentos, mas percebeu 
que não conseguia viver à altura do padrão estipulado por 
certas pessoas, segundo o que elas diziam ser necessário 
para ganhar a salvação. Segundo elas, toda vez que ele 
cometia um erro ou tinha um pensamento “impuro”, perdia 
a salvação e voltava à estaca zero, ou seja, à condição de 
pecador condenado. E, à conta disso, foi internado vítima de 
um esgotamento nervoso. 

Passou boa parte do tempo em que esteve internado lendo 
a Bíblia. Um dia, leu Efésios 2:8–9: “Pela graça sois salvos, por 
meio da fé — e isto não vem de vós, é dom de Deus; não das 
obras, para que ninguém se glorie”. Foi então que, finalmente 
entendeu a verdade: a salvação não dependia de nada que 
ele tivesse feito ou pudesse vir a fazer além de crer que Jesus 
morreu pelos pecadores como ele próprio. 

A descoberta dessa simples verdade o deixou tão feliz que 
melhorou instantaneamente e começou a dividir o que havia 
descoberto com todos ao seu redor: “Sabia que tudo que 
temos de fazer para sermos salvos é crer? Apenas crer! A 
graça de Deus, mais fé, mais nada!”

É a pura verdade! Somos salvos pela graça por meio da fé —
não por boas obras nem por sermos perfeitos, por penitências 
ou por mantermos uma lista infindável de coisas que devemos 
fazer e outras que temos de evitar. Jesus já resolveu isso! E a 
mesma graça que nos salva nos preserva. Não é preciso se 
preocupar com a perda da salvação, porque isso é impossível! 
Uma vez salvo, salvo para sempre!

Mário Sant’Ana
Pela família Contato
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Os cientistas descobriram 
que nada pode 
desaparecer sem deixar 
vestígios. Na natureza 
nada se perde. Tudo se 
transforma. Se Deus 
aplica esse princípio 
às menores e mais 
insignificantes partes do 
Universo, não faz sentido 
deduzir que aplique 
também à obra-prima 
da Sua criação, a alma 
humana? Acho que sim.
—WERNHER VON BRAUN

A morte não extingue a 
luz. Ela apenas apaga o 
lampião, porque  
amanheceu. 
—RABINDRANATH TAGORE

Imagine:
Desembarcar em uma 

praia
E descobrir que chegou 

ao Céu
Dar a mão a alguém
E descobrir ser a mão de 

Deus
Respirar um novo ar
E descobrir que é o ar 

celestial
Sentir-se rejuvenescido
E descobrir que encon-

trou a imortalidade
Deixar para trás a tem-

pestade
E encontrar a paz tão 

buscada
Acordar e finalmente 

descobrir
Ter chegado a casa.
—ROBERT E. SELLE

Que lugar está livre de 
pecado, crime, maldade, 
chacinas, doença, morte, 
dor e mágoas? O Céu é 
o país onde não existem 
essas coisas, tão comuns 
em outras terras, pois 
dentro do país de Deus 
não há barreiras, não há 
muros nem cortinas que 
dividam. Lá não existe 
discriminação racial e, 
por não haver guerras, 
tampouco exitem sol-
dados. Também não se 
encontram aí policiais, 
pois não há crime nem 
pecado. O mesmo vale 
para os coveiros, pois lá 
não existem túmulos; nem 
ali se encontram médicos, 
pois germes, febres, enfer-
midades e doenças são 
desconhecidos; tampouco 
existem ladrões, pois não 
existe escuridão. Quem 
não gostaria de viver nesse 
país melhor e mais dese-
jável, no qual não existem 
separações, lares desfeitos, 
bêbados, prisões, hospi-
tais, indigentes, cegos, 
surdos, mudos ou desti-
tuídos? Que país! Você 
não tem saudades do Céu?
—H. LOCKYER

Se de fato entendês-
semos o Céu, ficaríamos 

totalmente infelizes e 
insatisfeitos com a vida na 
Terra. Nós nos rebe-
laríamos contra nossas 
limitações terrenas. Se 
víssemos o Céu, não 
suportaríamos a Terra. 
É por isso que o Céu é 
para sempre: depois que 
chegarmos lá não vamos 
querer ir embora. 
—CHARLES L. ALLEN

(Todas as citações desta 
página encontram-se no 
livro “Vislumbres do Céu” 
– www.contato.org)

O seu corpo não é a sua 
verdadeira pessoa, apenas 
a sua morada física. O 
seu verdadeiro ser é o seu 
espírito, o qual vive para 
sempre.  
—DAVID BRANDT BERG

Eu sou a ressurreição e a 
vida. Quem crê em Mim, 
ainda que esteja morto, 
viverá; e todo aquele que 
vive e crê em Mim, nunca 
morrerá. 
—JESUS, JOÃO 11:25–26

do céu
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  Liz era uma mulher bonita, do 
tipo pequeno — a melhor amiga 
de minha mãe. Eu a conheci no 
clube de tênis do qual éramos 
sócios e onde eu trabalhava depois 
da aula e nos fins de semana. Eu a 
admirava porque ela parava para 
bater papo comigo.

Os tempos mudaram e eu 
também. De um garoto de 
classe média conservador e 
tímido, ao chegar à universidade, 
transformei-me em um hippie 
irreverente, intenso, em busca 
de respostas e perdido. Em um 
dos meus esforços para encontrar 
o sentido da vida, visitei todos 
aqueles que tinham sido uma boa 
influência na minha vida — uma 
lista na qual, claro, Liz estava. 

Cheguei à sua casa sem avisar. 
Ela e o marido, o quieto “Big John”, 
receberam aquele velho conhecido 
vestindo molambos e com cara de 
chapado sem preconceitos nem 

— REUBEN RUCHEVSKY

pânico. Sentamos para conversar e dividi com aquele 
casal mais velho e abastado todas as minhas teorias 
extravagantes e idéias mirabolantes sobre a rebelião 
da juventude. Se reviraram os olhos ou piscaram um 
para o outro, não percebi.

A Providência me estava guardando, pois um 
ano mais tarde descobri o que estava buscando. Um 
amigo me contou como havia orado e recebido Jesus 
como Salvador e fiz o mesmo. Decidi dedicar minha 
vida a Jesus e, poucos anos mais tarde, Ele me 
mostrou para deixar os Estados Unidos para alcançar 
os jovens da Nova Zelândia e da Austrália. Voltei 
para minha cidade natal para me preparar para 
minha missão e me lembrei de Liz. Não fazia muito 
tempo, ouvi falar que se encontrava doente, em 
estado terminal. Fui visitá-la com minha mãe.

Minha velha amiga que, fazia poucos anos, fora 
tão tolerante com um hippie radical que chegou 
sem avisar à sua casa, mostrava-se apreensiva 
por encontrar um “verdadeiro cristão”, como lhe 
disseram que eu era. Sofria do mal de Parkinson 
e se encontrava em um estágio avançado. Deitada 
numa espreguiçadeira, atendida pelo marido e pela 
mãe, ouviu-me falar sem parar de tudo que havia 
acontecido na minha vida desde minha última 

LIZ
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visita. Ficou impressionada que tanto pudesse ter 
acontecido em tão pouco tempo: “bom” rapaz, hippie 
esquisito e agora voluntário em tempo integral 
pronto para ir para o outro lado do planeta. Mas Liz 
era avessa à religião e reagiu com frieza aos meus 
relatos.

Percebi que ela estava cansada e sabia que era hora 
de eu ir. Mas como eu provavelmente não voltaria a 
vê-la, depois de enviar um rápido “telegrama” ao Céu 
com um pedido de ajuda, senti que deveria avançar 
e lhe perguntar se gostaria de fazer uma pequena 
oração comigo. Depois de um momento de silêncio 
que pareceu muito tempo, surpreendendo a todos, 
inclusive a mim, ela simplesmente disse sim. 

Ajoelhei-me ao seu lado, tomei-lhe a mão e 
fechamos os olhos. Primeiro senti a mão de minha 
mãe se juntar à nossa e depois a mãe de Liz também 
nos deu a sua. Mal comecei a orar e Big John copiou 
o gesto. Naquele momento, não apenas Liz, mas 
todos que ali estavam fizeram uma simples oração 
pedindo a salvação e convidando Jesus para entrar 
em seus corações, ao final todos tínhamos lágrimas 
nos olhos.

Antes de se mudar para o Céu, Liz viveu ainda 
vários meses, durante os quais sua vida mudou 

completamente. Tornou-se uma 
leitora ávida da Bíblia e, por 
isso, vivia cheia de alegria e fé, 
confiando que Deus a curaria ou 
a levaria para casa (para o Céu), 
conforme fosse a Sua vontade. Era 
uma pintora magnífica e mesmo 
doente continuou pintando, 
deitada na sua espreguiçadeira 
e me enviava na Nova Zelândia 
o que ganhava com a venda dos 
quadros. E foram esses recursos 
que nos ajudaram a estabelecer 
nosso trabalho para o Senhor 
naquele país — uma obra que 
perdura até o dia de hoje. 

O Céu é povoado por aqueles 
aos quais convidamos para morar 
conosco lá. Espero vê-la em breve, 
Liz!

REUBEN RUCHEVSKY É VOLUNTÁRIO EM 
TEMPO INTEGRAL NO GRUPO  
MISSIONÁRIO A FAMÍLIA.

a misericórdia vence

Conta a lenda judaica que, antes de criar Adão, o 
primeiro homem, Deus Se aconselhou com os anjos que 
permanecem diante de Seu trono.

“Não o cries — disse o Anjo da Justiça —, pois se o criares, 
cometerá todo tipo de perversidade contra seu próximo. Será 
duro e cruel, desonesto e injusto.”

“Não o cries — disse o Anjo da Verdade —, pois será falso 
e mentiroso para com seu próximo e até para Contigo.”

“Não o cries — disse o Anjo da Santidade —, pois seguirá 
o que é impuro aos Teus olhos e desonrar-Te-á.”

Então o Anjo da Misericórdia, o mais amado de Deus, deu 
um passo à frente e disse: “Cria-o, Pai, pois quando pecar e 
se afastar do caminho da justiça, da verdade e da santidade, 
ternamente o tomarei pela mão e o conduzirei de volta a Ti.”
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A

Quando William Holman Hunt (1827–1910), que pintou 
Cristo, A Luz do Mundo, revelou sua obra, um crítico detec-
tou o que lhe pareceu ser uma falha: “Você esqueceu algo”, 
comentou. “Falta a maçaneta da porta”. “Pensei nisso” — 
disse o pintor — “mas essa é a porta do coração humano. Só 
abre por dentro”.

Jesus é a imagem da paciência, calma, amor, gentileza e lon-
ganimidade. É a personificação da ternura, sempre manso como 
uma pomba. Ele vai onde encontra corações abertos, receptivos 
e famintos. Ele busca os humildes e contritos de coração, mas 
resiste aos arrogantes. Ele espera amorosa e mansamente à porta 
do seu coração. Ele não Se impõe nem arromba a porta, apenas 
espera que você abra e O convide a entrar.

Jesus prometeu: “Eis que estou à porta, e bato. Se alguém 
ouvir a Minha voz, e abrir a porta, entrarei” (Apocalipse 3:20). 
Jesus sempre entra por uma porta que Lhe é aberta. Ele gosta de 
preencher todo lugar criado para Ele. Basta abrir o coração e Seu 
Espírito de Amor entrará.

Se você ainda não recebeu Jesus como Salvador, faça-o neste 
momento, pedindo-Lhe para entrar no seu coração trazendo 
Consigo amor, vida, liberdade, verdade, paz e plenitude tanto para 
hoje quanto por toda eternidade. Apenas ore:

Jesus, acredito que Você é o Filho de Deus. Por favor, perdoe-
me pelos meus erros e falhas. Peço que entre no meu coração e 
me conceda a dádiva da vida eterna. Amém.

J E S U S  E S TÁ  

batendo
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  A salvação é o resultado da fé pura e 
simples! Crer é o requisito: “Crê no Senhor 
Jesus Cristo, e serás salvo” (Atos 16:31). Se 
a pessoa sentir alguma forma de emoção ou 
qualquer outra manifestação física, ou tiver 
qualquer tipo de “sensação”, pode considerar 
isso um bônus, totalmente extra. O ser humano 
é salvo pela fé na Palavra de Deus, porque Ele 
prometeu salvação a quem cumprisse uma 
única e simples condição por Ele imposta: crer. 
Ninguém é salvo pelo que sente.

Porque a Palavra de Deus é imutável e 
não se deixa afetar pelos humores do ser 
humano, o que este sente é irrelevante. O 
que conta é a fé. Quem crê na Palavra é salvo, 
independentemente de emoções! Mais cedo 
ou mais tarde é provável que haja alguma 
sensação que denote a salvação, mas a 

“experiência” e o “sentir-se salvo” não produzem 
a salvação, são seus efeitos.

Desde o início, o plano de Deus tem por base 
a liberdade de escolha — a sua escolha. Deus 
nos deu o livre arbítrio, pelo qual podemos optar 
por aceitar ou rejeitar Jesus. A salvação está 
disponível a quem quiser. É sua, basta apenas 
decidir recebê-la. 

A salvação é uma dádiva, ou seja, é grátis. Só 
é preciso estender a mão da fé e recebê-la. É 
um milagre de Deus, não há dúvida, mas está 
a seu dispor, basta pedir. A pessoa tem apenas 

de receber Jesus no coração! Ele está bem ali, 
esperando para entrar.

Creia e será salvo. Ponto final! A Palavra, 
mais fé, mais nada! É isso! Quem acreditar 
na Palavra e receber Jesus é salvo! Mas, é 
verdade, quem está grato pelo amor de Jesus 
e pela dádiva da salvação, demonstrará essa 
gratidão em sua vida (Tiago 2:17–18). Mas 
a salvação acontece no momento em que a 
pessoa crê, mesmo antes de ter a oportunidade 
de agradecer a Deus ou fazer qualquer 
demonstração de amor por Ele.

A salvação não é uma recompensa. Não 
é um pagamento por algo bom que você 
tenha feito ou por ter deixado de fazer alguma 
maldade. É um presente e, como tal, não é algo 
que dependa de merecimento nem boas ações. 

“Pois é pela graça que sois salvos, por meio da 
fé — e isto não vem de vós, é dom de Deus 

— não das obras, para que ninguém se glorie.” 
(Efésios 2:8–9).

Você só precisa receber! É isso que o 
apóstolo quis dizer com “não vem de vós”. A 
única coisa que qualquer um tem de fazer, até 
mesmo uma criança, é aceitar a salvação. 
Não é necessário provocar algum tipo de 
experiência emocional, não tem de ficar orando 
até receber a salvação nem tentar conquistá-la 
por mérito e esforço próprio. Basta receber 
Jesus e pronto. Nada mais!

ASSUNTO ENCERRADO
Não é preciso preocupar-se com a possibilidade de perder a salvação ou com o 

que deve fazer para continuar salvo, porque a salvação eterna por graça significa 
que uma vez salvo, sempre salvo. A partir do momento que a pessoa recebe Jesus 
Cristo como Salvador, a questão se torna ponto pacífico. Está definido: essa pessoa 
é um filho ou filha de Deus! Estão revogadas todas as dúvidas e questionamentos! 

“Todo aquele que crê no Filho tem a vida eterna” (João 3:36). Esse versículo é sufi- 
cientemente claro para pôr fim a todas as preocupações. A vida eterna é da pessoa 
a partir do momento que ela aceita Jesus e não pode perdê-la.

Assim como a pessoa não podia salvar a si própria, não há nada que possa fazer 
para se manter salva. É Deus quem garante a salvação, pois é inevitável que as pes-
soas cometam erros e sejam imperfeitas. A salvação é para sempre. É algo que Deus 
dá a quem recebe Jesus e Ele não volta atrás. Se você aceitou Jesus, você é salvo!

{ É GRÁTIS! }
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  Não se esqueça que Eu o 
amo e sempre amarei. Esta pro-
vavelmente será uma das suas 
maiores provações: acreditar 
no Meu amor por você.

Muitos passam por prova-
ções tão rígidas que chegam a 
perder a fé. Ficam de tal forma 
confusos pelos conflitos espiri-
tuais em suas vidas que sentem 
que a única maneira de seguir 
em frente é se convencerem 
que Eu não existo, que tudo 
não passa de fantasia.

Isso não é apenas fruto da 
imaginação das pessoas, mas 
é o Diabo, o inimigo de suas 
almas, que lhes diz isso. Tipi-
camente, é assim que culmina 
um longo processo no qual a fé 
da pessoa é sistematicamente 
atacada. Convencê-la que a 
Minha Palavra não passa de 
um mito é seu ato final e, para 
ele, equivale a martelar os últi-

mos pregos no caixão. 
Mas Eu sou real! Mesmo os 

que chegaram às profundezas 
do desânimo sabem que sou 
verdadeiro e sempre presente. 
O problema é que acharam que 
tinham chegado a um ponto 
que não posso mais amá-los e 
que Minha Palavra não funcio-
naria mais para eles. 

Pensar assim dói de tal 
forma que, em autodefesa, 
endurecem seus corações e 
concluem ser muito mais fácil 
concordar com o que o Diabo e 
os outros dizem, isto é, que Eu 
sou uma mentira.

Mas Eu sou uma mentira? 
O Meu amor é uma mentira? 
Você sabe que não. Você sabe 
que Meu amor é verdadeiro. 
Sei que, às vezes, você sente 
que não há como Eu continuar 
amando você e que não merece 
que Eu sequer Me preocupe 

com você ou com o que está 
fazendo. Pode ser que às vezes 
seja difícil acreditar que Minha 
Palavra funcione para você 
ou que possa clamar Minhas 
promessas, mas acredite.

Sou tão real e leal a você 
hoje como sempre fui. Somos 
casados para sempre. Não 
haverá divórcio. Mesmo que 
o Inimigo lhe diga que você 
redigiu e assinou os papéis de 
divórcio, Eu jamais os assina-
rei. Sempre serei seu marido, 
protetor, salvador e guardião. 
Jamais deixarei um filho meu 
sem consolo.

Essas bênçãos e a proteção 
que prometi têm condições, 
sem dúvida. Aqueles que se 
esforçarem ao máximo para 
permanecerem perto de Mim 
e fazer o que sabem ser o certo 
receberão mais ajuda, apoio e 
bênçãos em tudo que fizerem.

AS
DUAS
VOZES

Uma Mensagem de Jesus
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Não o estou autorizando a 
sair por aí fazendo o que bem 
entende e que se dane o resto. 
Não pense que assim poderá 
contar com Minhas bênçãos 
em abundância. Os que esco- 
lhem viver assim pagam caro, 
muito mais do que alguns 
imaginam, como tantos já 
descobriram. Pagam pelos 
prazeres efêmeros. 

Mesmo assim, prometo 
que, não importa o que acon-
teça, jamais o deixarei. Esta-
rei sempre ao seu lado para 
quando você precisar de Mim. 
Nada pode tirar você de Mim! 
Nada! Nada o afastará do Meu 
amor. Por favor, não duvide 
dessa verdade.

Às vezes, a voz do Meu 
Espírito irá adverti-lo, chamar 
a sua atenção, alertá-lo e é 
importante que você dê ouvi-
dos. Outras vezes você ouvirá 

vozes negativas lhe dizerem 
que você não tem jeito, que não 
há esperança, que nada jamais 
dará certo para você, que nin-
guém o ama e assim por diante. 
O Diabo tentará implantar 
esses sentimentos de infeli-
cidade, culpa, desalento e até 
depressão na sua mente. Estes 
pensamentos muitas vezes vão 
invadi-lo acompanhados de 
temores e dúvidas com res-
peito ao Meu amor e ao Meu 
interesse por você, dizendo 
que nem quero ajudá-lo. São as 
mentiras de Satanás e semen-
tes do seu espírito de infelici-
dade e depressão.

Você deve Me buscar tão 
logo comece a ter tais sen-
timentos, pois se começar a 
aceitar e crer nas mentiras 
do Diabo, mesmo sobre você 
mesmo e sua capacidade, ele 
continuará avançando até 

convencê-lo que você é um 
fracasso, alguém imprestável 
e que ninguém pode ajudá-lo, 
nem mesmo Eu. 

Não acredite quando o 
Inimigo lhe disser que nin-
guém ama você, porque Eu 
amo. Ou que não há esperança, 
pois há. Não creia quando lhe 
disser que abandonei você, 
porque nunca fiz nem jamais 
farei tal coisa.

Onde quer que você for, Eu 
irei e você nunca estará só. 
Sempre estarei pronto para 
ajudá-lo. Eu sempre o amarei 
e estarei esperando que você 
venha e divida seu coração 
Comigo. Por favor, não pense 
que é mau demais para Mim 
e que deixarei de lhe falar. 
Depende de você. Se Me quiser 
por perto, estou a seu dispor. 
Prometo.

É 
impossível 

ser ruim 
demais para 

Jesus. 
Afirmar 
tal coisa 

equivale a 
dizer: 
“Estou 
doente 
demais 

para ir ao 
médico. 
Preciso 

melhorar 
primeiro.”
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ACONTECEU COMIGO

Dançando com Jesus
— ROBIN MATTHESON
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Meu marido e eu havíamos nos mudado 
fazia pouco tempo para aquele país com 
nossos seis filhos — o mais velho com 16 
anos e o caçula com 3. Adoramos o lugar e, 
entre nosso trabalho, cuidar de nossos filhos 
e da casa e aprender a língua do país, meu 
marido e eu estávamos não só felizes, mas 
também muito ocupados. 

Engravidei outra vez. Confesso que 
isso me deixou feliz, mas também um 
pouco apreensiva por ter de lidar com os 
desconfortos típicos do início da gravidez 
em um momento em que havia tanto a fazer. 
Normalmente sou saudável e ativa, mas 
conforme a gravidez avançou, tornei-me 
cada vez mais fraca e tive que descansar mais 
do que de costume. Isso me permitiu mais 
tempo de comunhão com o Senhor, que eu, 
em vez de considerar uma bênção, achei um 
grande problema.

Certa noite, durante um estudo bíblico que 
eu ajudava a ministrar para uns amigos em 
nossa casa, comecei a sentir cólicas fortes 
e a perder sangue. Os exames realizados 
no hospital para onde fui levada às pressas 
mostraram que o bebê estava bem, mas 
que eu perdera muito sangue e precisava 
ficar internada até que meu quadro se 
estabilizasse e eu recuperasse as forças.

Na manhã seguinte, fiquei muito mal 
tanto física quanto emocionalmente. Não 
conseguia sentar para comer sem ajuda. Foi 
constrangedor, frustrante e humilhante. 
Escondi-me debaixo do cobertor para que 
ninguém me visse e comecei a chorar. Foi o 
final do primeiro dia — e que dia!

Mas naquela noite aconteceu a coisa mais 
impressionante. Ergui os olhos e vi Jesus 
de pé, ao lado da minha cama, sorrindo 

para mim! Ele tomou minha mão e disse 
que queria passar um tempo comigo. Meu 
espírito deixou meu corpo doente e cansado, 
Ele me conduziu para fora do quarto do 
hospital e, de repente, estávamos juntos 
no Céu! Não houve um deslocamento — 
simplesmente aparecemos lá.  

Havia plantas lindas em toda parte, 
estrelas acima de nossas cabeças e luzes 
suaves e brilhantes. Estávamos em algum 
tipo de pavilhão aberto, cercado por pilares 
de mármore, com peitoris largos à toda 
volta. Ao som de uma música linda, lenta 
e romântica, Ele me tomou nos braços e 
por um bom tempo nos balançamos para 
lá e para cá, como se dançando. Eu corria 
os dedos pelos Seus cabelos macios e me 
sentia tão bem por estar com Ele! Acho que 
conversamos um pouco, mas não me lembro 
do que me disse. Ele me fez sentir tranqüila e 
calma e me senti dominada pelo Seu amor.

A música mudou. Ele deu um passo atrás 
como se quisesse me ver dançar para Ele. E 
dancei. Então me disse a coisa mais terna 
que já ouvi. Recostado em uma coluna 
com os braços cruzados, observando-me e 
sorrindo para mim, falou com suavidade: “Eu 
simplesmente adoro ficar olhando para você!” 
Não interessava que eu tivesse passado dos 
40, estivesse grávida e não dançasse bem. 
Ele me fez sentir absolutamente amada! 
Ele era tão natural e uma companhia tão 
agradável, que aquele momento para mim foi 
maravilhoso.

Então, de repente, tudo acabou e eu me 
encontrei de volta na cama do hospital, 
arrepiada da cabeça aos pés e pensando: 
Puxa! Foi a experiência mais incrível que já 
tive e a mais real!

Foi uma experiência tão extraordinária  

que é difícil expressar em palavras e, provavelmente,  

vai ser ainda mais difícil para a maioria acreditar.
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Não contei para ninguém 
por medo de que achassem que 
eu estivesse louca. Mas, depois 
disso, a maneira como passei 
a ver minha situação se tornou 
muito mais positiva. Toda 
aquela experiência no hospital 
deixou de parecer tão sombria 
e pude me sentir muito mais 
em paz.

No dia seguinte, deitada na 
cama ouvindo uma fita, fui 
novamente visitada por Jesus. 

“Sei que você gosta de dançar 
— Ele disse — então, vamos lá!” 
Dei-lhe a mão e lá fomos nós. 
Era tão bom sair da cama!

Voltamos ao mesmo 
pavilhão, mas dessa vez um 
conjunto estava tocando 
a música mais linda. 
Havia também cantores 
apresentando todo tipo de 
música em harmonia. E não 
estávamos apenas balançando 
para lá e para cá como fizemos 
antes, mas dançávamos pra 
valer. Fiquei chocada ao ver 
como Ele dança bem! Acho 
que nunca havia pensado 
nisso antes, mas Ele foi 
simplesmente ótimo!

No início estávamos 
dançando alguns números 
antigos de dança de salão 
e Ele conhecia todos os 
passos. Segurou-me pertinho 
de Si, riu e parecia estar 
desfrutando muito daquele 
tempo. Conversamos bastante, 
mas Ele também podia ler 
meus pensamentos e houve 
momentos em que rimos do 
que eu estava pensando, como 
quando fiquei surpresa de que 
Ele fosse tão bom dançarino. 
Jesus demonstrou um senso de 
humor incrível! Fiquei muito 
emocionada e nos divertimos 

à beça.
Em um momento pensei: Espere aí! Estou 

dançando com Jesus, monopolizando todo 
o Seu tempo. Ele deveria estar governando 
o Universo. Ele deve ter muitas coisas 
importantes para fazer!

Ele riu de novo, trouxe-me para mais perto 
e sussurrou ao meu ouvido: “Lembre-se que 
posso estar em mais de um lugar ao mesmo 
tempo!” Então olhou para mim, sorriu e 
disse: “É uma das vantagens de ser o Filho de 
Deus!” Ele era tão engraçado! Ri sem parar de 
algumas coisas que Ele disse.

Ele foi muito humano e compreensivo. Em 
nenhum momento me senti culpada, embora 
ambos soubéssemos quão imperfeita sou. 
Ele me explicou algumas coisas com a maior 
paciência, rimos e dançamos mais. Quando 
chegou a hora das músicas mais rápidas, Ele 
Se soltou.

Quando fiquei totalmente encantada pela 
música, Ele fez uma pausa e disse: “É por 
isso que é muito importante saber escolher a 
música. É importante que glorifique a Mim, 
porque a música é um veículo!” Entendi que 
Ele estava dizendo que a música podia, na 
verdade, nos transportar. Agora não entendo 
muito bem, mas naquela hora fez todo 
sentido para mim.

Houve um momento em que uma multidão 
enorme se reuniu para cantar louvores a 
Ele. E todo mundo ficou muito feliz por Ele 
ter vindo escutá-los. Até então, as outras 
pessoas estavam todas mais atrás e eu tinha 
Jesus praticamente só para mim. Eu sabia 
que não era certo pensar assim, mas fui 
tomada por uma onda de ciúmes. Ele leu 
meus pensamentos de novo, deu-me o maior 
abraço e me lembrou que eu passara os 
últimos 20 anos tentando ensinar aos outros 
a amá-lO também e que agora eu poderia ver 
quão maravilhoso era que todo mundo no 
Céu O amava. 

Ele não passou a mão na minha cabeça 
nem me censurou. mas foi incrivelmente 
compreensivo. E de uma hora para a outra 
todo o ciúme desapareceu. Dei um passo 
atrás e fiquei desfrutando da cena em que 
as pessoas estavam se apresentando para 

“As coisas que 
o olho não viu, 
e o ouvido não 
ouviu, e não 
subiram ao 
coração do 
homem, são as 
que Deus 
preparou para 
os que o 
amam. Mas 
Deus no-las 
revelou pelo 
Seu Espír i to. O 
Espír i to 
penetra todas 
as coisas, até 
mesmo as 
profundezas de 
Deus.”  
(1º Corínt ios 
2:9–10).
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Ele e Ele se juntou a elas. Ele bebia aqueles 
louvores e elas se embebiam do Seu amor.

Então ouviu-se uma outra canção — muito 
majestosa! Todos demos um passo atrás e Ele 
subiu nos ares. A canção encheu o ambiente 
e ficou cada vez mais alta. Então Jesus 
começou a brilhar e começou a crescer e a 
crescer, enchendo todo o Céu. Ele começou 
a brilhar e parecia, sem dúvida alguma, o 
Filho de Deus, o Senhor dos senhores, e Rei 
dos reis. Todos estávamos cantando, olhando 
para Ele maravilhados que, ao mesmo 
tempo que é um homem que nos entende 
tão bem, é também o Rei de toda a criação 
e senta à destra de Deus! Foi uma sensação 
indescritível!

As lágrimas corriam pelo meu rosto, 
quando, de súbito, lá estava eu, de volta na 
cama do hospital, assombrada: estivera no 
Céu! 

Fiquei deitada ali, agradecendo ao Senhor 
sem parar, pensando em tudo que havia 
vivenciado e repassando minhas memórias, 
tentando reviver tudo. Quando meu marido 
chegou, eu estava tão emocionada que tive de 
lhe contar tudo — e ele reagiu muito bem.

Não voltou a acontecer, mas até o fim do 
meu internamento e da minha recuperação, 
sempre que me sentia tentada a ficar triste, 
lembrava-me que valia a pena toda aquela 
dor e desconforto que eu estava sentindo pois 
eu havia dançado com Jesus. A hemorragia 
passou, recuperei as forças e outra ultra-
sonografia confirmou que o bebê estava bem. 
Passados cinco dias no hospital, pude voltar 
para casa.

Essas experiências espirituais mudaram 
minha vida. Gostaria de poder dizer que 
sou tudo que desejo ser — sempre amorosa, 
gentil, paciente e tantas outras coisas 
maravilhosas — mas não sou. Continuo 
sendo eu mesma, sempre acompanhada 
da minha parcela de defeitos. Mas aquelas 
experiências me ajudaram a ver as coisas por 
um novo prisma. Percebo Jesus muito mais 
próximo e tenho um carinho muito maior 
por Ele. Sei que me ama apesar dos meus 
defeitos e que, um dia, voltaremos a dançar!

Deus nos ama e 
quer que sejamos 
salvos.
Mateus 18:11–14
João 3:16
2 Pedro 3:9 

Jesus pagou pelos 
nossos pecados 
morrendo para 
que possamos ser 
salvos.
João 3:17
Romanos 5:6–11
1 Timóteo 1:15
1 João 3:5
1 João 4:14
Apocalipse 5:9b

O que nos salva é 
acreditarmos em 
Jesus.
João 3:16
João 5:24
João 6:47
João 11:25–26
Atos 16:31
Romanos 10:9–10
1 João 5:1a

LEITURA QUE ALIMENTA

JESUS — O 
CAMINHO DA 
SALVAÇÃO

A salvação nos é 
dada por graça 
(misericórdia, não 
merecimento), não 
pelas nossas obras.
Romanos 3:20a
Romanos 11:6
Romanos 6:23
Efésios 2:8–9
2 Timóteo 1:9
Tito 3:5

Receber Jesus nos 
permite ter um rela-
cionamento pessoal 
com Deus e com 
Jesus.
João 13:20
João 17:2–3
1 João 4:15 
Apocalipse 3:20

Não há como uma 
pessoa salva perder 
a salvação.
Salmo 37:24
João 6:37
João 10:28
Romanos 8:38–39
Hebreus 13:5b
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  As profecias em Daniel 
capítulo 11 tratam de eventos que 
se desenrolam em um período 
superior a 2 mil anos — de Ale- 
xandre, o Grande, ao vindouro 
pseudoditador mundial conhecido 
como Anticristo. A interpreta-
ção de boa parte do capítulo é 
bem clara, como os trechos que 
descrevem certas características 
do Anticristo e seu governo, mas 
a descrição das guerras que trava 
para assumir e manter permane- 
cem envolvidas em mistério. A 
exemplo de outras profecias bíbli-
cas com respeito ao Tempo do 
Fim, só entenderemos algumas 
dessas predições quando os even-
tos acontecerem de fato ou esti-
verem para acontecer. Podemos 
teorizar, mas precisamos ter 
cuidado e não assumir uma pos-
tura dogmática. É sensato ficar 
abertos a outras interpretações 
que o Senhor revele.

O capítulo 10 de Daniel 
prepara o cenário para o que é 
relatado no capítulo seguinte. 
Em cerca em 538 a.C., durante o 
reinado de Ciro, o Grande, rei da 
Pérsia, Daniel estava fazendo um 
jejum que já durava três semanas 
quando lhe apareceu um men-
sageiro angélico (Daniel 10:1–6) 
e lhe disse: “Vim para fazer-te 
entender o que há de acontecer 
ao teu povo nos derradeiros dias 

— no Tempo do Fim —, porque 
a visão é ainda para muitos dias” 
(Daniel 10:14).

A parte da visão que se rela-

ciona ao Tempo do Fim começa 
em Daniel 11:21: “Depois se 
levantará em seu lugar um 
homem vil, ao qual [os prede-
cessores do vindouro governo 
mundial] não tinham dado a dig-
nidade real. Ele virá caladamente 
e tomará o reino com engano.”

O Anticristo é descrito aqui 
como “um homem vil” porque 
é assim que Deus o vê. Nesse 
momento, entretanto, ele terá 
convencido as pessoas de que 
é maravilhoso, o salvador. O 
significado da parte que diz que 
não lhe foi dada “a dignidade 
real” não está claro, mas talvez 
signifique que o seu regime tem 
características absolutistas, como 
o dos reis do passado, mas sem o 
mesmo título.

Ele toma o poder com “intri-
gas”, ou “lisonjas” como preferem 
outras versões da Bíblia. Isso 
parece indicar que ele abre o 
caminho do poder usando de uma 
política ardilosa, da diplomacia e 
do carisma.

DANIEL 11:22 — A 
PRIMEIRA GUERRA DO 
ANTICRISTO?

Versículo 22: “E com os 
braços de uma inundação [os 
adversários do Anticristo] serão 
varridos de diante dele; e serão 
quebrantados, como também o 
príncipe da aliança.” (Almeida 
Fiel e Corrigida)

O Anticristo sobe ao poder de 
forma pacífica, mas usa a força 

para esmagar a oposição e se 
fortalecer na situação. Isso pode 
ser interpretado como guerra, 
ameaças de guerra e poderio 
militar, mas a expressão “os 
braços de uma inundação” parece 
ser uma forte indicação de um 
conflito armado de grandes 
dimensões.

“Como também o príncipe 
da aliança” significa que o 
Anticristo é também o príncipe 
da aliança, não que o príncipe da 
aliança também será derrotado. 
A passagem em Daniel 9:26–27 
que diz que o Anticristo faz um 
acordo de paz (ver abaixo) deixa 
claro ser ele o príncipe da aliança.

Versículo 23: “Depois de fazer 
aliança [acordo, pacto, ou tratado] 
com ele, [o Anticristo, o príncipe 
da aliança] usará de engano, e 
subirá, e se tornará forte com 
pouca gente.”

Em uma passagem anterior, 
Daniel 9:26–27, o profeta chama 
o Anticristo de “o príncipe da 
aliança”: “O príncipe que há 
de vir… firmará uma aliança 
com muitos por uma semana 
[um período de sete anos].” A 
assinatura da aliança indica o 
início dos últimos sete anos antes 
da segunda vinda de Jesus e do 
Arrebatamento. 

Essa aliança, ou acordo, 
parece ser uma combinação de 
acordo de paz e pacto religioso, 
possivelmente contemplando a 
complicada coexistência de judeus, 
muçulmanos e cristãos no Oriente 

ENTENDENDO O TEMPO DO FIM

A ASCENSÃO, O GOVERNO E 
AS GUERRAS DO ANTICRISTO 

Daniel 11, 1ª Parte 
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Médio. Esse entendimento 
poderia declarar Jerusalém cidade 
internacional com garantias de 
acesso livre a pessoas de todas as 
fés. É também o que poderia abrir 
o caminho para que os judeus 
possam finalmente reconstruir 
o templo no Monte Moriá e 
resgatar a prática de sacrifício de 
animais sobre seu altar — algo 
que não tem acontecido desde que 
o templo foi destruído em 70 d.C. 
(Em Daniel 11:31, o Anticristo 
põe um basta aos sacrifícios 
diários, o que significa que terão 
sido retomados, possivelmente em 
conseqüência do pacto.)

Pelo que lemos nos versículos 
22 e 23, a primeira guerra do 
Anticristo aparentemente ocorre 
antes de o acordo de sete anos ser 
firmado. Não está especificado 
contra quem se dá o conflito, mas 
se for no Oriente Médio, como 
alguns sugerem, é provável que 
envolva Israel e a grande presença 
militar norte-americana na região.

[O Anticristo] “usará de 
engano”. Ele será muito astuto e 
enganoso, pois “se tornará forte 
com pouca gente” — ou “um povo 
pequeno”, como a palavra hebraica 
mà  at é traduzida em algumas 
versões da Bíblia. Isso poderia 
significar que o Anticristo sobe 
ao poder pela sua popularidade 
com um povo “pequeno” (pouco 
poderoso), ou os pobres do 
mundo, as massas, por causa das 
suas políticas sociais e econômicas, 
ou que ele ascende ao poder com 
a ajuda da “pouca gente” que 
compõe a elite dominante.

Versículo 24: “Virá 
caladamente aos lugares mais 
férteis da província, e fará o que 
nunca fizeram seus pais, nem os 

pais de seus pais. Repartirá entre 
eles a presa e os despojos, e a 
riqueza, e formará os seus projetos 
contra as fortalezas, mas por certo 
tempo.”

A predição de que o Anticristo 
“repartirá entre eles a presa e os 
despojos, e a riqueza” parece 
significar que ele distribuirá 
a riqueza para obter o apoio 
dos pobres nos países que 
ele conquistar. Portanto, a 
afirmação no versículo 39 de que 
ele “dividirá a terra por preço” 

— poderia ser interpretada por 
ganho político. “Fará o que nunca 
fizeram seus pais, nem os pais 
de seus pais.” Em toda a história, 
pouquíssimos conquistadores 
distribuíram a riqueza ou 
dividiram a terra entre os 
pobres, com a notável exceção do 
comunismo. Talvez ele se valerá 
de uma onda de retomada do 
avanço do comunismo mundial.

DANIEL 11:25–26 — A 
SEGUNDA GUERRA DO 
ANTICRISTO?

O adversário militar do Anti-
cristo entra em cena no versículo 
25: O Anticristo “suscitará a  
sua força e o seu coração contra o 
rei do Sul com um grande  
exército. O rei do Sul se envol- 
verá na guerra com um grande 
e poderoso exército, mas não 
subsistirá, porque [o Anticristo e 
suas forças] maquinarão projetos 
contra ele.”

Parece que o rei do Sul tem um 
poderio superior ao do Anticristo 
nesse ponto. Como já dito, se o 
Oriente Médio for o palco dessa 
guerra, é provável que envolva 
Israel e as forças americanas na 

região.
Versículo 26: “Os que comerem 

os seus manjares o destruirão; 
o seu exército será arrasado, e 
cairão muitos trespassados.”

Os rumos da batalha mudam 
quando o rei do Sul é traído 
por alguns do seu próprio povo, 
talvez em conseqüência dos 
planos do Anticristo descritos no 
versículo anterior.

Esta guerra provavelmente 
acontece após a assinatura da 
aliança (versículos 22–23), mas 
antes de ser rompida e do início 
da Grande Tribulação, (três 
anos e meio após a celebração do 
acordo), já que esses eventos só 
acontecem no versículo 31. 

Versículo 27: “Também estes 
dois reis terão o coração atento 
para fazerem o mal, e a uma 
mesma mesa falarão a mentira, 
mas sem êxito, porque o fim há 
de ser no tempo determinado.”

Tudo indica que o Anticristo 
travará uma guerra para tomar o 
poder e assinará o pacto (versícu-
los 22–23), travará outra guerra 
contra o rei do Sul (versículos 
25–26), e então os dois lados 
realizam o ritual de um acordo de 
paz, possivelmente reafirmando 
lealdade à aliança.

Versículo 28: “Então voltará 
para a sua terra com grande 
riqueza, e o seu coração será 
contra a santa aliança. Ele fará o 
que lhe aprouver, e tornará para a 
sua terra.”

O Anticristo não rompe nesse 
momento o acordo de sete anos, 
mas está obviamente propenso 
a fazê-lo porque os demais não 
estão cumprindo o prometido.

(Continua na próxima edição)

>> — JOSEPH CANDEL
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 Não importa em que circunstâncias 
você se encontre, como tem lidado com 
elas nem o que você tem feito ou deixado 
de fazer: eu amo você. Vejo cada uma de 
suas lágrimas e ouço seus pedidos de 
ajuda. Sinto sua dor, sofro com você e 
partilho de suas frustrações e preocupa-
ções. Conheço o recôndito do seu coração 
e Meu amor por você está muito além do 
que você poderia entender.

Vejo suas lutas e quero ajudar. Sei que, 
muitas vezes, a vida é uma luta, mas pode 
ser mais fácil se você se conectar espiri-
tualmente Comigo. Tenho todo amor, 
todo consolo, toda paz e as soluções que 
você busca. Posso transformar o tumulto, 
o vazio e a decepção em paz, plenitude e 
amor.

Estou bem aqui ao seu lado, esperando 
pacientemente que você estenda a mão 
para Mim, para Eu aliviar sua mente 
cansada, secar suas lágrimas e lhe mostrar 
quanto amo você. Basta conectar-se a 
Mim. E isso pode fazer a qualquer hora, 
em qualquer lugar e suprirei as necessi-
dades do seu espírito, o que for que você 
mais precisar.

COM AMOR, JESUS

CONECTE-SE >>
A MIM


